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ExcEtENTíssrMo sENHoR pREStDENTE oa cÂruaRa DE vEREADoRES DE BARREIRAS,

ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e regimentais,
vem requerer a V. Ex. que, após deliberaçáo e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que Seja Feito a substituição das lâmpadas convencionais da lluminação
Pública, pelas Lâmpadas de LED do programa llumina Barreiras, nas ruas

Barão do Grajaú, Chico Mendes, Bela Vista, Sâo Domingos, Piracicaba , Santa
lnês, Heitor Bastos, Delta, Prof. Edna BonÍim, Santa Helena no Bairro

Cascalheira, Neste Município"
Câmara lvlu'r, -,r,.,,.'re Barreiras

Protocolo flo \

As lâmpadas de LtD representam maior luminosidade, conforto visual, menor
custo em kw/hora , além de beneficiar o meio ambiente.

A instalação das lâmpadas de Led se torna um excelente item de segurança ,

visto que a iluminação é maior e a visualização das ruas e avenidas, se faz mais
seguro.

Essa modernizaçáo na iluminação pública já é uma realidade na nossa cidade e
sendo assim pedimos brevidade no atendimento

Sala das sessÕes, 05 de fevereiro de 2024.

por:iJ.t.
_ll'ili,l'' t

JUSTIFICATIVA
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ExcELENTíssllvlo SENHoR pRESTDENTE DA cÂmaRl DE vEREADoRES DE

BARRETRAS, ESTADo DA BAHTA. 
tflff::Jltrnicii;ai ore r:arreiras

Em-çl_/.ra_/ZL às Jr : iú horas

"*xff-lL=nln----
O vereador Francisco Bezerra Sobrinho no uso de suas atÊbuiçÕes legais:-e"'"

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário,

seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito, a seguinte indicação:

"Que seja feito com urgência a instalação de barras de proteção, com as

devidas sinalizações no percurso da BR135; também sendo necessário a

reforma, ampliação e instalação de guardas corpos nas pontes que dão

acesso as entradas dos bairros Vila Amorim, Vila dos Funcionários, Vila Rica

que abrangem as imediações da avenida Barão do Rio Branco; e Bairro São

Pedro e Vila dos Soldados que abrangem a Avenida Alberto Amorim, neste

Município."

JUSTIFICATIVA

A presente indicação se faz necessário tendo em vista que nessa área ocorre
acidentes de trânsito devido ao grande fluxo de veículos e a intensa circulação de
pedestres, ciclistas e veículos, sendo que muitas vezes os condutores não tem total
conhecimento da região e passam em alta velocidade Haja vista que a instalação
dessas barras de proteção com as sinalizaçÕes vai aumentar a segurança, pois
evitará que os veÍculos corram o risco de provocar graves acidentes. Salientando
que este trecho da BR135, fica entre duas avenidas bastante movimentadas e que
por ficar nas proximidades de escolas há um número intenso de estudantes que
utilizam da área para se locomover,
Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a falta

da realização desse serviço.
Sala das Sessões, 07 de Dezembro de 2023.
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ExcELENTísslruo sENHoR pRESIDENTE DA cÂuRRe DE VEREADORES

DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.
Câni;ra 'ii't.:ii..,- *i ce Barreiras

Protocolo ir' J?33
En J.&l J.e-l ,23 ,às J}: oJ horas

--,w*.*".assinado,nouSodesuasatribuiçõeslegaiseregimentais,vem
requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja

encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

,, Que sejam elaborados estudos de viabitidade e projeto pa1a implantação de

faixas dé pedestres etevadas em todo o percurso da Avenida Barão do Rio

Branco e Avenida Alberto Amorim (percusso que abrangem os bairros, santo
antônio, vila amorim, vila dos funcionários, vila rica, vila dos soldados, vita

dos sás, ate a rodoviária). Neste Município".

JUSTIFICATIVA
A solicitação para a implantação de faixa elevada para a travessia de pedestres

neste percusso visa garantir mais segurança no trânsito, principalmente às

crianças, alunos, trabalhadores moradores locais e demais transeuntes'

A faixa elevada, fazendo a ligação entre duas calçadas no mesmo nível mostra

que o pedestre está em posição de destaque.

Os novos conceitos de mobilidade urbana no mundo todo valorizam o pedestre

como principal agente no circuito da cidade em relação à mobilidade.

Várias cidades já possuem as faixas elevadas e sabemos que elas diminuem

significativamente o risco de acidentes. Até mesmo em rodovias elas são usadas

para melhoria da segurança nas travessias.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a falta

da realização desse serviço.

Sala das sessões,12 de Dezembro de 2023.
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